

En el marco del Coloquio IDEA 2024, el ministro de Economía de la Nación, Luis Caputo, ofreció una charla en la que abordó diversos temas clave sobre la situación económica de Argentina y las políticas implementadas por el gobierno de Javier Milei. Caputo comenzó agradeciendo la invitación y destacó la importancia del evento, señalando que en el Coloquio se encontraban los principales tomadores de decisiones del país.

Caputo invitó a la audiencia a reflexionar sobre la situación económica de Argentina en diciembre de 2023, antes de la asunción del nuevo gobierno. Resaltó que el gobierno de Milei había logrado eliminar el déficit fiscal en un mes, reducir los pasivos remunerados en seis meses y detener la emisión monetaria en siete meses. Además, mencionó que el dólar estaba más bajo que al inicio de la gestión y que se habían aprobado numerosas leyes para desregular el mercado financiero y otros sectores.

El ministro subrayó que estos logros se habían alcanzado sin romper contratos, sin planes de pesificación asimétrica y sin ayuda externa, y siempre teniendo en cuenta a los sectores más vulnerables. Indicó que los subsidios más importantes, como la tarjeta alimentaria y el plan "Primeros 1000 Días", cubrían el 100% de la canasta básica alimentaria, en contraste con el 54% que cubrían al inicio de la gestión.

Caputo también abordó el escepticismo que aún persiste entre algunos sectores, atribuyéndolo a la herencia económica recibida y a la desconfianza histórica de los argentinos. Sin embargo, destacó que la economía argentina había mostrado una resiliencia notable, con una recesión del 3% en comparación con caídas mucho mayores en otros programas de estabilización en el mundo.

El ministro enfatizó que el gobierno de Milei había logrado estos avances sin recurrir a medidas drásticas y manteniendo un enfoque en la transparencia y la reducción de la corrupción. Criticó a los detractores que intentan torpedear la gestión del gobierno, señalando que sus acciones están motivadas por intereses políticos y no por el bienestar del país.

En cuanto a la salida del cepo cambiario, Caputo explicó que no se trata de una fecha específica, sino de condiciones que deben cumplirse. Afirmó que el paso del tiempo juega a favor del gobierno, ya que permite que los efectos positivos de la política

monetaria se consoliden. Reiteró que el gobierno no tiene prisa por levantar el cepo y que lo hará cuando las condiciones sean adecuadas.

Finalmente, Caputo expresó su confianza en que el cambio histórico que está viviendo Argentina es irreversible y que el país está en camino de convertirse en una de las economías más libres y prósperas del mundo. Invitó a los empresarios a sumarse a este proceso de transformación y a invertir en el país, asegurando que el gobierno está comprometido con la estabilidad y el crecimiento económico a largo plazo.